



Séjour en Espagne chez les correspondants

J3

publié le 18/10/2023

Troisième journée : Tarragone avec, en plus du soleil, la chaleur : 27°.

La journée a permis à nos élèves de découvrir la vieille ville de Tarragone classée au patrimoine mondial de l'UNESCO depuis 2000.

Suite de l'aventure demain.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.